

## Ponte en marcha

Con este lema, el colegio Ayalde organizó una Marcha Familiar Solidaria para recaudar fondos para el proyecto Internacional del Congo auspiciado por la Fundación FISC-TERCER MUNDO. Este proyecto, en concreto, tiene como finalidad el apadrinamiento de niñas congoleñas.

30/03/2007

En palabras de Eli Bengoetxea, responsable de la iniciativa: “El objetivo de esta marcha ha sido

doble: por una parte, involucrar a la comunidad educativa en la ayuda a los demás, así como estrechar los lazos entre las familias aunándolas en una actividad solidaria”

Con esta iniciativa se pretende que las alumnas y las familias sean capaces de intervenir en el entorno social para construir una sociedad más humana, haciendo realidad las palabras de San Josemaría: “Viviendo la caridad —el Amor— se viven todas las virtudes humanas y sobrenaturales del cristiano. La caridad exige que se viva la justicia, la solidaridad, la responsabilidad familiar y social, la pobreza, la alegría, la castidad, la amistad...” (Conversaciones n.62)

Con una participación de más de 400 personas, la marcha tuvo dos recorridos: uno corto -de tres kilómetros- y otro largo -de diez-. Cada participante pagó 2 euros por

dorsal, además de donativos para esta causa. El dinero recaudado es de más de 2.000 euros.

El recorrido, en el que se contó con la ayuda del Ayuntamiento, fue en Loiu y se desarrolló en 4 horas. Al finalizar la marcha, tuvo lugar la entrega de premios a las familias ganadoras. Los invitados a la entrega de premios fueron: Maite Luzuriaga, presidenta de FISC-TERCER MUNDO, Juan Carlos Fernández de ASPANOVAS BIZKAIA y el presidente del Banco de Alimentos de Vizcaya.

El propósito es hacer que esta actividad se realice todos los años, y que cada año la recaudación de fondos se destine para uno de los 11 proyectos con los que está colaborando el colegio.

Actualmente, Ayalde trabaja en 11 proyectos de solidaridad, varios de ellos internacionales (Proyecto Internacional del CONGO -en

colaboración con la Fundación FISC-, campaña de recogida de juguetes y material escolar para Kazajstán, así como colaboración con la ONG Cooperación Internacional). Los otros proyectos en los que se coopera son locales: el Banco de Alimentos, los comedores de Asilos Conde Aresti, Barrika, S. Juan Bautista de Portugalete, Comedor de Uribe Costa, en el Hospitalito y campañas de Navidad. Asimismo, se colabora con la asociación ASPANOVAS en las labores que son necesarias.

En el colegio Ayalde, que pertenece al grupo educativo COAS, por voluntad de los padres, la atención espiritual esta llevada por sacerdotes del Opus Dei.

---

